

(Assi, **Klaus**, Mike, Speedy)



Eine klassische alpine Tour sollte es sein und da gehört der Jubiläumsweg sicherlich dazu.

Pünktlich wie immer war ich um 8 Uhr am Parkplatz der Scharitzkehl Alm. Assi , Mike und Speedy leider nicht da der Voyager wohl auch mit der derzeitigen Temperatur nicht ganz klar kommt. Vom Parkplatz aus baut sich die Westwand zum greifen nahe auf und ich muß zugeben der nur 45min. Zustieg hat schon auch zur Routenwahl beigetragen.

Um ca. halb 11 Uhr sind Speedy u. Ich , wie immer gut aufgewärmt, in die Route eingestiegen, Assi und Mike folgten gleich danach, die erste Seillänge hat gleich super Wasserrillen an die wir uns aber erst etwas gewöhnen mußten. Absicherung und Tourverlauf sind einfach super und der Blick in`s Berchtesgadner Land herrlich. Gegenüber im Hintergrund der Watzmann .



Der Fels ist extrem griffig sodaß man auch auf kleinen Tritten super stehen kann. Bald waren wir an der Schlüsselstelle der Tour (6-) die Speedy souverän frei im Vorstieg bewältigte. Warum Speedy u. Ich dann in den restlichen SL mit nur mehr 4 Expressen auskommen mußten u. Assi u. Mike bereits beim Wirt`n saßen ist eine andere Geschichte □ In der letzten Seillänge bekamen wir dann noch Besuch aus der Luft, die Bergrettung Berchtesgaden mußte gleich nebenan einen Wandere mit der Winde bergen, ich hoffe wir brauchen so was nie !!! Nach ca. 5 Std. reiner Kletterzeit hatten wir den Ausstieg erreicht und ich war ganz schön fertig, das Abseilen dauerte dann noch eine Ewigkeit sodaß wir erst um 19 Uhr 30 zur Scharitzalm kamen und dann der Schock, geschlossen !!! Nix war`s mit dem wohlverdienten Radler und einer Brotzeit wie`s in Bayern heißt. Aber nach so einem herrlichen Klettertag ist das auch zu verkraften !